
令和６年度 第１回 学校運営協議会記録 

 

 学校名 払戸小学校 

開催日時 ５月７日（火）１８時００分～１９時１５分 

出席者名 

男鹿市教育委員会 ２名 

鈴木雅彦 教育長、佐藤智子 指導主事 

学校運営協議会委員 ９名 

 鈴木誠孝、三浦金悦、竹村孝之、吉田一之、山田真由美、海道利夫 

 伊藤睦子、小玉和彦（校長）、秋山真貴子（教頭） 

協議内容 

委員発言内容 

等 

【役員改選】 

 ・会 長：鈴木 誠孝さん 

 ・副会長：海道 利夫さん 

 

【学校からの支援内容等の要望について】 

 ・若美南保育園の周りの木の実が落ちているので、１年生にぜひ来てほし

い。２年生の生活科のおもちゃづくりの活動にも協力できる。 

 ・２年生の町探検にも協力したい。（払戸郵便局、若美南保育園） 

 ・３、４、６年生が学習したい渡部斧松翁については、顕彰会に相談すると

よい。水路を実際に歩いてみると功績を実感できるのではないか。 

 ・なまはげについては、渡部地区で復活させたようなので、渡部町内会長に

相談してみてはどうか。 

 ・５年生で学習したい郷土料理については、だまこもち料理を指導できる人

を手配したい。 

 

【その他の意見等】 

 ・学校がなくなったあとの地域がどうなるかとても心配である。 

 ・放課後子ども教室で、閉校ということもあり、婦人会に踊り手をお願いし

て夏祭りを企画している。また、払戸地区をバスで回る会も企画しようと

考えている。 

 ・旧校舎に埋めたタイムカプセルがどうなるか気にしている声が地域から

出ている。 

 


